

Marcha por los Animales: miles exigen alto al maltrato animal

Ayer domingo la marcha a favor de los animales y en contra del maltrato, 'Animal héroes', una de las organizadoras que participó en esta importante expresión de ciudadanos a favor de los animales, dejó este comunicado donde exige a legisladores aprobar iniciativas. Desde el 2016 han presentado tres iniciativas para crear la primera Ley General de Bienestar Animal en el país, en el Senado y en la Cámara de Diputados, sin tener resultados positivos hasta la fecha por falta de interés de los legisladores.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN7ioVfYg3b8z3M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215204&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp